

Doctora Cassandra Brooks

# Investigadora internacional destacó área protegida y conservación de fauna antártica

● La especialista resaltó el trabajo hecho en el Mar de Ross, un espacio de dos millones de kilómetros cuadrados donde se conserva la biodiversidad marina.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una de las ponencias que más generó sentido en la reciente versión de Congreso Futuro en Magallanes, fue “Diplomacia en el Continente Blanco”, a cargo de la Doctora Cassandra Brooks, investigadora y profesora adjunta de Estudios Ambientales en la Universidad de Colorado Boulder.

La investigadora abordó la importancia de la cooperación internacional para la conservación de la Antártica.

En la instancia, puntualizó los importantes esfuerzos de los países del Tratado Antártico para regular la actividad turística, la pesca y prevenir la llegada de nuevas especies invasoras.

“Chile y Argentina están liderando este esfuerzo para proteger una de las regiones más extraordinarias de la Antártica, que alberga una increíble biodiversidad, como la mayor población de kril en la región, que sustenta a grandes poblaciones de aves marinas. Sin embargo, también está bajo una gran amenaza debido al turismo, la pesca y el cambio climático. Por eso, es esencial que esta área sea protegida”, enfatizó.

La profesional cuenta con vasta trayectoria en la creación de áreas marinas protegidas en la zona austral, por ejemplo, el Mar del Ross, donde habita una cuarta parte de la colonia de pingüinos Emperador y más de un tercio de los pingüinos Adelia.

“Fue un gran logro ambiental, pero también se sintió como un logro diplomático, demostrando que,

pese a las tensiones entre algunos países, somos capaces de hacer cosas extraordinarias en la Antártica. Este continente sigue siendo un lugar dedicado a la paz, la ciencia y la protección ambiental”, destacó.

Por su parte, Gino Casassa, director de Inach, enfatizó en el alcance y relevancia de este encuentro nacional y lo conectó con los recientes avances en temas antárticos: “Congreso Futuro ya lleva varios años y se ha convertido en un emblema. Es la reunión latinoamericana más relevante de ciencia y tecnología y también un producto de exportación. Este año, además es muy especial, con un inicio acelerado en temas antárticos, en que tuvimos el honor de acompañar al Presidente (Gabriel Boric) al Polo Sur, relevando este tema al más alto nivel político”.



CEDINA

Cassandra Brooks fue una de las expositoras internacional en la última versión de Congreso Futuro en Magallanes.